

Conciencia

Contribuciones del foro de JoS

[11 Noviembre, 2018](#)

Esta fue una respuesta al hilo sobre la democracia. Este factor debe entenderse como la solución a los problemas en cuestión. A pesar de los debates sobre una forma de gobierno frente a otra, todo se reduce a una simple calificación. La conciencia tiene que volver a incluirse en la ecuación y este tiene que ser el criterio de calificación. En la antigua aristocracia pagana, la clase tenía una Kundalini elevada. Aristocracia significa "Gobierno de los Iluminados", lo que significa que la serpiente ha ascendido. A la antigua clase gobernante siempre se la conocía como "Las Serpientes", lo que significa que habían ascendido a la Kundalini. El gobierno pagano celebraba elecciones de práctica. Los consejos estaban formados por los maestros más ascendidos, que votaban al más calificado entre ellos para ser Rey por un período de servicio. La corona del rey egipcio es el símbolo de por qué el Rey de Egipto también era el Sumo Sacerdote del Sacerdocio de la Serpiente:



La conciencia era lo que habilitaba a uno para ocupar un puesto dentro de la clase política. El antiguo símbolo de la corona del rey, desde la India con la corona de Meru hasta las coronas occidentales, es el halo de la serpiente completamente elevada. Los egipcios afirmaban que el Sacerdocio de la Serpiente seguía siendo la imagen de la Edad de Oro de la humanidad. La razón del sistema de clases del antiguo Sacerdocio Pagano no era el elitismo ni las actitudes esnobistas. Era como afirmaba la aristocracia pagana romana. Aseguraba que los linajes ascendidos, y por lo tanto el nivel de conciencia, se transmitieran a cada nueva generación. La clave aquí es que a un individuo en la sociedad pagana no se le desanima, sino que se le anima a ascender por sí mismo, y la sociedad entera se desarrollaba en torno a este hecho. Uno podía ser cualquiera, y con dedicación y práctica podía desarrollar los méritos espirituales para llegar a los niveles más altos. Había una historia sobre un pueblo de pescadores, gente de clase trabajadora, que fueron todos iniciados por un Sacerdote Serpiente de los Brahmanas en el conocimiento de la ascensión. Ellos siguieron esto y se convirtieron en Brahmanas, alcanzando el nivel de la serpiente resucitada.

El objetivo de la sociedad pagana es hacer avanzar a toda la sociedad hacia la Magnum Opus.

El Pueblo tenía una constitución propia dentro de la cultura que supera con creces incluso a la constitución estadounidense. El Pueblo estaba unido por Sanatana Dharma. La sociedad se construyó sobre una estructura de una comprensión superconsciente de las leyes naturales espirituales eternas del universo.

El Imperio Católico de los Judíos eliminó todo esto y puso una mafia en el poder que impondría su nuevo imperio esclavista sobre los gentiles. Esto se convirtió en la nueva aristocracia que, con los judíos dirigiendo la Iglesia, abusó tanto del Pueblo que éste quería algo mejor.

Hoy no tenemos una Democracia, tenemos una Judeocracia. Los judíos han monopolizado todos los aspectos del poder. Los bancos, los medios de comunicación y las corporaciones utilizan esto para comprar los diferentes partidos políticos y monopolizar también el gobierno.

En el futuro, para poder postularse a cualquier cargo de gobierno, será necesario que el candidato tenga conciencia y haya ascendido por completo

a la energía Kundalini. Eso solucionará todos los problemas una vez que la conciencia vuelva a estar en juego.